

# Wie ein Topmodel

Schülerin aus Neviges ist „German-Russian Beauty Queen 2010“

Wohl jedes Mädchen träumt davon, in der Stadt oder abends in einer Disco von einem Modelagenten entdeckt zu werden.

VON MAREN MENKE

**NEVIGES.** Der 18-jährigen Dayana aus Neviges ist genau das vor einem Kino passiert. Nun gewann das 1,78 Meter große Mädchen mit den langen, blonden Haaren ihren ersten Model-Wettbewerb und hat womöglich eine große Karriere vor sich.

► Seite 5  
Foto: PR



## LOKALES

# Von Neviges auf die internationalen Laufstege

Die 18-jährige Dayana ist „German-Russian Beautyqueen 2010“



Die 18-jährige Dayana hat womöglich eine Karriere als Model vor sich. Foto: Bangert

Schöne Kleider, eine eigene Stylistin und viele gutbezahlte Jobs auf der ganzen Welt – so stellen sich viele das Leben eines Models vor. Dayana aus Neviges konnte nun erste Erfahrungen in dieser Branche sammeln.

VON MAREN MENKE

**VELBERT.** Gegen 600 junge und hübsche Konkurrentinnen konnte sich Dayana kürzlich bei dem Wettbewerb „German-Russian Beautyqueen 2010“ in Bad Salzuflen durchsetzen. Der findet jedes Jahr statt und soll zur Völkerverständigung dienen. Teilnehmen können

hier aber nicht nur Russinnen oder Deutsche, sondern auch jede andere Nationalität. Für die 1,78 Meter große Blondine aus Neviges, die gerne shoppen geht und sich oft mit Freunden trifft, war der Titelgewinn eine ziemlich große Überraschung, denn erst vor gut einem halben Jahr hat die Schülerin mit dem Modeln angefangen.

„Ich wurde von einem Modelagenten vor dem Kino angesprochen und er gab mir seine Visitenkarte“, berichtet sie. „Nach gründlicher Überlegung habe ich mich schließlich bei der Agentur gemeldet und bin jetzt unter Vertrag.“ Ge-managt wird sie seitdem von der Agentur Dream Events aus

Hattingen.

Mit dem Sieg beim Wettbewerb konnte die 18-Jährige nun ihren ersten großen Erfolg feiern. „Ich konnte mich in der ersten Runde sofort für das Halbfinale qualifizieren“, freut sich die Schülerin der Gesamtschule. „Hier mussten wir dann in Abend- und Bademode über den Laufsteg schreiten.“ Die Kleider und Bikinis dafür bekamen die Teilnehmer gestellt und auch eine Hair-Stylistin sowie eine Make-up-Artistin standen den Mädchen hinter der Bühne zur Verfügung. Auch der Lauf im Finale gelang Dayana bestens und so konnte sie sich über den Titel, Blumen und als Sachpreis über eine Reise in

die Türkei freuen.

Der Job als Model hat aber nicht nur solche schönen Seiten, denn hinter den Bühnen geht es turbulent zu. Wenig Raum für viele Leute und ein straffer Ablauf. „Dennoch hat man sich gut um uns gekümmert“, beruhigt Dayana. Das Klischee mit dem Zicken-Terror unter den Mädchen stimmt zu Dayanas Bedauern aber leider.

„Zwar gibt es nette Mädchen, mit denen man sich sehr gut unterhalten kann und die sich mit einem freuen, allerdings gibt es auch neidische Teilnehmer, die einen das deutlich spüren lassen“, berichtet sie. In ihrer Familie und bei ihren Freunden stößt sie größtenteils auf Verständnis. „Einige sehen das aber auch kritisch, besonders wenn es um Reisen ins Ausland geht“, weiß die 18-Jährige. Denn das junge Mädchen soll, wenn alles gut klappt, nicht nur in Deutschland, sondern beispielsweise auch in Mailand oder Paris über die Catwalks laufen.

„Demnächst haben ich und meine Agenten ein Gespräch mit einer international Partneragentur, dann erstellen wir mein Modelbook und schauen, wie es weiter geht.“ Alles auf eine Karte setzen und um jeden Preis Model werden möchte Dayana vorerst nicht. „Ich habe noch keine genauen Vorstellungen von der Zukunft“, so die amtierende German-Russian-Beautyqueen.

„Aber zurzeit macht mir das Modeln neben der Schule sehr viel Spaß.“ Auch, wenn sie dafür ein Opfer bringen muss: „Ich kann leider nicht einfach alles essen, was ich will, halte mich aber auch nicht unbedingt an einen strikten Ernährungsplan.“